
Verbale n. 5 

 
II giorno 14 del mese di marzo dell'anno 2018 alle ore 17.30 si riunisce il 

Collegio dei Docenti del 5° I C Wojtyla di C/mare presso la sala conferenza del 

Plesso Moscarella nei modi prescritti dalla legge, per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all’ O.d.g: 

1. Orario Sc. Secondaria 1 grado Plesso Moscarella. 

2. Formazione 

3. Monitoraggi: importanza del … 

4. Varie ed eventuali. 

Presiede l’O.C. il Dirigente Scolastico Prof. Gallinari Gaetano (di seguito 

“D.S.“). Assume funzioni di Segretario la doc. Castellano Anna Maria  

Il D.S., visto il numero legale dei presenti al Collegio, dichiara aperta la seduta. 

1.Orario Sc. Secondaria 1 grado Plesso Moscarella 

Il Ds ragguaglia il Collegio sull’articolazione della scuola secondaria di primo 

grado sui due plessi Schito e Moscarella 

Per quanto riguarda il plesso Schito questo presenta una platea affezionata e 

attenta alla scuola e lo si vede dall’aumento delle iscrizioni che in pochi anni ha 

portato all’istituzione di due corsi completi. 

Per quanto riguarda il plesso Moscarella ciò non accade e quindi ci si deve 

attivare affinché la platea torni ad affezionarsi ma soprattutto che le famiglie 

tornino ad avere fiducia in questa istituzione scolastica. Per poter cambiare 

quindi questo atteggiamento delle famiglie del plesso Moscarella bisogna fare 

qualcosa di diverso e per questo il Ds ha convocato i genitori degli alunni 

iscritti in prima  a codesto plesso chiedendo loro se fossero interessati a far 

effettuare il tempo prolungato, articolato in due rientri pomeridiani di tre ore 

ciascuno. Il Ds precisa che le discipline che allungherebbero il loro monte ore 

settimanale sarebbero italiano e matematica  e quindi queste discipline 

andrebbero svolte nei due prolungati. 

Dopo un’attenta discussione il Collegio all’unanimità 

DELIBERA n.12 

Orario prolungato sc.sec 1°plesso Moscarella 

2.Formazione 

Il Ds informa che la F.S area 4 ha proceduto ad un ragguaglio riguardo le 

esigenze formative del Collegio, tenendo presente il Piano di Formazione  

triennale dell’istituto. Su richiesta di alcuni docenti ha contattato l’Ente 

formatore “Tecnica della scuola”, che lo scorso anno ha tenuto presso la nostra 

scuola un corso di aggiornamento a carico dei docenti, per organizzare un altro 

corso. Il Ds chiede a questo punto conferma al Collegio se intende dar 

mandato alla F.S. di organizzare il nuovo corso di aggiornamento. 

All’ interno del Collegio si apre un’attenta discussione durante la quale si 

sottolinea che il Collegio può solo essere informato di una tale proposta  in 

quanto alla scuola non compete organizzare aggiornamenti pagati dai docenti. 



Dopo tale discussione il Ds passa alla votazione, in modo che il Collegio possa 

esprimersi democraticamente per il ricontattare di nuovo “Tecnica della scuola” 

e organizzare un nuovo corso di aggiornamento. Al termine della votazione che 

ha visto solo dieci docenti esprimersi favorevolmente, si evince che i docenti 

non intendono richiedere questo tipo di aggiornamento. 

Il Ds informa che a breve contatterà la doc. Esposito A. animatore digitale, per 

organizzare corsi di aggiornamento e a tal proposito il Ds comunica che a 

breve i docenti potranno utilizzare il registro elettronico e quindi è prevista una 

formazione per tale attività.  

3.Monitoraggi: importanza del… 

Il Ds invita il Collegio a riflettere sull’importanza dei monitoraggi, soprattutto 

quelli interni, in quanto  i monitoraggi consentono di cogliere i problemi 

emergenti, di descrivere gli ostacoli che si frappongono alla realizzazione di un 

progetto,  di evidenziare i punti di forza e i punti di debolezza, le potenzialità di 

strumentazione e di organizzazione, di ripensare le attività intraprese. Il 

monitoraggio,  non va confuso con la valutazione del proprio operato ma come  

la possibilità di effettuare aggiustamenti e/o modifiche alle attività progettate. 

Il Ds invita quindi i presenti a non falsare le prove che si sottopongono agli 

alunni per avere monitoraggi oggettivi e reali. 

Terminati i punti all’o.d.g. la seduta è sciolta alle ore 19.30 

Letto, confermato e approvato 

 

 

IL SEGRETARIO                                                          IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

Anna Maria Castellano                                                   Gaetano Gallinari 

 

 

 

 


